



Polsek Pagelaran Gelar Patroli KRYD untuk Antisipasi Guantibmas

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Jul 28, 2024 - 21:58



Polres Cianjur polda jabar - Polsek Pagelaran Polres Cianjur kembali menggelar

kegiatan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada hari Minggu, 28 Juli 2024. Patroli ini dipimpin oleh Aipda Deni R dan Bripta Haris G, dengan fokus pada razia knalpot bising, minuman keras (miras), dan antisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Guantibmas).

Kegiatan patroli dimulai pada pagi hari dengan menyisir sejumlah titik rawan di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Razia knalpot bising menjadi prioritas utama dalam patroli kali ini, mengingat banyaknya keluhan dari masyarakat terkait polusi suara yang mengganggu kenyamanan warga. Selain itu, tim patroli juga melakukan razia terhadap penjual miras yang diduga menjual minuman beralkohol tanpa izin resmi.

"Patroli KRYD ini merupakan upaya kami untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Kami akan terus meningkatkan intensitas patroli dan razia demi menjaga ketertiban dan keamanan," ujar Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, SE., SH.

Dalam patroli tersebut, petugas berhasil menjaring beberapa kendaraan yang menggunakan knalpot bising serta menyita puluhan botol miras dari beberapa warung yang tidak memiliki izin. Seluruh barang bukti kemudian diamankan di Polsek Pagelaran untuk diproses lebih lanjut sesuai dengan hukum yang berlaku.

Masyarakat Pagelaran menyambut baik kegiatan patroli ini. Salah seorang warga, Ahmad (45), mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada pihak kepolisian. "Kami sangat mendukung patroli ini, karena dengan adanya razia seperti ini, lingkungan kami menjadi lebih tenang dan aman," ujarnya.

Polsek Pagelaran berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli dan razia secara rutin guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Masyarakat diimbau untuk selalu mematuhi aturan yang ada dan melaporkan segala bentuk gangguan keamanan kepada pihak kepolisian.